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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Hannes Damm, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Ablöse der Verpflichtung zur bedarfsgesteuerten Nachtkennzeichnung 
 

 

 

 

 

 

 

Ich frage die Landesregierung: 

 

1. In wie vielen Fällen und bei welchen Bauprojekten für Windenergieanlagen wurde seit 

einschließlich 2018 jährlich die Verpflichtung nach § 46 Absatz 2 der Landesbauordnung 

Mecklenburg-Vorpommern (LBauO M-V) zur Installation einer bedarfsgesteuerten Nacht-

kennzeichnung nach § 46 Absatz 3 LBauO M-V abgelöst? 

 

2. In welcher Höhe erfolgten jährlich seit einschließlich 2018 Einnahmen aufgrund der Ablöse 

nach § 46 Absatz 3 LBauO M-V im Zusammenhang mit der Vorschrift zur bedarfs-

gesteuerten Nachtkennzeichnung nach § 46 Absatz 2 LBauO M-V (bitte nach Projekten 

aufschlüsseln)? 

 

3. Wofür und in welcher Höhe wurden diese Einnahmen verwendet? 

 

a) Falls die durch die Ablöse nach § 46 Absatz 3 LBauO M-V erfolgten Einnahmen die 

zweckgebundenen Ausgaben überschritten, für welche Zwecke wurden und werden die 

demzufolge erzielten Überschüsse verwendet? 

b) Falls die durch die Ablöse nach § 46 Absatz 3 LBauO M-V erfolgten Einnahmen die 

zweckgebundenen Ausgaben unterschritten, durch welche Mittel wurden die zweck-

gebundenen Ausgaben aufgestockt? 

 

4. Wann erfolgte der letzte Bericht und für wann plant die Landesregierung ihren nächsten 

Bericht gegenüber dem Landtag entsprechend der Verpflichtung nach § 46 Absatz 5 LBauO 

M-V in Bezug auf die Vorschrift zur bedarfsgesteuerten Nachtkennzeichnung und der 

eventuellen Ablöse nach § 46 Absatz 2 und 3 LBauO M-V? 

 

 

 

 
Hannes Damm, MdL 


